

Mercredi 11 janvier 2023 [dans la soirée]

**Dans la cadence de l'Amour, seule, l'homme trouve en lui
le Refuge et la voie de l'accomplissement lui est ouverte.**

[Christine] J'ai trouvé ma joie, Seigneur, et ma joie c'est d'être avec Toi.

[LE SEIGNEUR] Mon enfant, entre dans Mes parvis, n'aie crainte de Me visiter. Il n'est de temps que le temps de l'Aimé qui te porte Sa paix.

De quel fourrage peux-tu te nourrir en ce monde enfoui sous les immondices ? Les hommes boivent la bave du Serpent et se nourrissent de mets qui les enlissent. Leurs pensées, pour beaucoup, ne sont que putréfaction.

Qu'ont-ils à dire ceux qui écoutent la voix et les voies du monde. Que peuvent-ils espérer de bon de la bouche du Menteur ? Mais ils ont fermé leurs cœurs aux appels du Ciel et en leurs demeures ils se meurent et sont à l'agonie. Qui viendra les délivrer de leur torpeur ? Peuvent-ils entendre les appels du Ciel ? En leurs demeures, murs et avants-murs sont les remparts qui les enlissent et les séparent. Ils ne veulent pas passer le gué et ils préfèrent rester enfermés.

Pauvres enfants, perdus sous le poids des mensonges, qui ont adhéré aux voix des menteurs et qui, telles des oies, se sont laissé gaver parce qu'ils n'ont plus de foi et se sont détournés du chemin de Vie que Moi, leur doux Maître et Seigneur, suis venu leur apporter ! Entrés dans la désespérance, encore pourraient-il en sortir mais, entrés dans le refus volontaire, leur est choix fatidique.

Il suffit d'une goutte d'eau pour apporter aux lèvres la fraîcheur de l'envol. Il suffit d'un mince filet d'Eau pour ouvrir toutes les vannes, il suffit d'une lucarne pour laisser entrer la Lumière !

Alors oui, Celui qui Suis portera au monde la paix. La paix, enfants, est à vos portes et en vos demeures, mais vous l'écrasez et vous lui refusez le filet d'Eau vive qui lui permettrait de chasser au loin toutes les vilénies, les disputes, les entraves. L'orgueil, en maître des temps, vous le laissez s'exprimer et il siège au premier rang dans tous vos cœurs.

Cessez les discours ! À quoi servent-ils si ce n'est encore et encore à vous gausser ? Traversez les cœurs par le don de l'amour et non de vos egos confortablement installés et calfeutrés en vous, qui se gaussent d'aimer, eux qui s'aiment eux-mêmes et envahissent l'homme d'immondices.

Enfants, revenez à la raison, la raison qui est foi en le cœur et qui porte au monde la paix, parce que le cœur de la raison est l'amour et que l'amour n'a pas de limites.

Les frontières du mal, ne les ouvrez pas ! D'une écluse à l'autre, le filet du Serpent prend vite possession des demeures.

Enfants, la voie du Ciel en l'homme est tracée. Prenez-la et vous serez éclairés. Pourquoi vous nourrir de la bave du Serpent ? Que vous ap-

porte le mensonge ? Ne suivez pas les traces des malins, n'empruntez pas le chemin des fauteurs de troubles car la paix vous perdrez.

Que sert à l'homme de batailler ? En le Ciel posez vos pas, en la Maison du Père portez vos regards, et vos pupilles seront marquées du sceau de l'Amour. Alors, vous verrez ce que l'œil ne peut voir, vous entendrez ce que le cœur ne peut entendre et vous boirez à la source d'Eau vive en les parterres du Très-Haut.

Enfants, la Science divine, en Mon Cœur vous la trouverez. Ô, venez à l'Amour, venez à Ma Volonté et vous vivrez de Ma Volonté qui n'est qu'amour !

Pourquoi entretenir la haine et la violence ? Vous vous faites les adeptes du Diable, vous êtes ses pions sur l'échiquier, dont il n'a que faire. Portez la paix, enfants et non la guerre. Ne vous séparez pas du Père, la vie, c'est en Lui que vous la trouverez et que vous la trouvez.

Cessez de vous mentir à vous-mêmes. Cessez de vous laisser malmener et entrez dans les parterres de la Vérité.

Il va falloir vous agenouiller, enfants, pour découvrir le chemin de Vérité qui vous portera vie et fera de vous une vigne fleurie.

Dans la cadence de l'Amour, seule, l'homme trouve en lui le Refuge et la voie de l'accomplissement lui est ouverte.

Ô buvez, buvez à la Vigne du Cœur, là est la Source de l'abondance qui S'est ouverte pour tous, afin d'être nourriture pour l'Éternité.

Aux enfants, la Source a été portée.